

Als Vater und Steuerzahler in Wettingen erbost mich diese schlechte Planung und die späte Information. Zudem wird kein Wort darüber geschrieben, was mit den Kindern in der (ev. lang dauernden) Zwischenzeit passiert:

1-3 Klasse an einem Schulhaus, dann Lehrerwechsel für ein Jahr (ev. neue Klassenbildung), dann wieder Lehrerwechsel für 2 Jahre (ev. wieder neue Klassen) am neuen Ort, dann in die Sek/Bez. Zudem (in unserem Fall) ein wie ich finde unzumutbar langer Schulweg; UNMOEGLICH zu Fuss in einer Mittagspause zurückzulegen. Man schickt doch im Winter bei Schnee kein Kind in der 5.Klasse auf einen über 2km langen Schulweg, schon gar nicht mit dem Velo, was für eine Zumutung!

Warum werden für die Uebergangszeit an den bestehenden Standorten keine Zusatzräume errichtet, so wie an der Kanti Baden?

Warum machen den die Gemeinden rund um Baden ein 3-3 (Neuenhof, Würenlos, Baden)? So nicht! Werde mich gleich da bei dieser IG einschreiben!

---